



Collier "El Dorado"

198,00 €

Bestell-Nr.: IN-734764

Entdeckt wurde Kolumbien von Amerigo Vespucci, nicht von Christoph Kolumbus - dennoch gilt dieser Schmuck als "präkolumbianisch". Unsere Replik stammt aus dem Goldmuseum in Bogota und geht auf einen Grabfund zurück.

"El Dorado", das sagenhafte Goldland, ist allein als Name für ein Schmuckstück schon Programm. "El Dorado" ist wahrlich üppig mit 24 Karat vergoldeten Metallplättchen und braunen Perlen ausgestattet - und war im Original in jeder Hinsicht einer Fürstin würdig. Darüber hinaus zeigt es, zu welcher Kunstfertigkeit die präkolumbianischen Goldschmiede schon vor weit mehr als 1000 Jahren fähig waren. Länge des Colliers 40-45 cm.

Artikellink: <https://www.arsmundi.de/collier-el-dorado-734764/>